

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711097 - YOAN YOLANDA LAKSTOROPUTRI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yang kurang dilakukan : cuci tangan setelah penetasan, basmalah sebelum penetasan
BALUT BIDAI	inform consent masih kurang, tidak menjelaskan prosedur, risiko, dan tujuan. Tungkai bawah: sudah di inspeksi, palpasi dan sudah di periksa ROM. ukuran bidai yang dipilih kurang tepat untuk kasus fraktur tungkai bawah. DAHI: sudah di inspeksi, tidak di palpasi, sudah didisinfektan dan sudah memberi kasa. untuk luka di dahi tidak perlu sampai 1 kepala tertutup, pada prinsipnya luka di dahi tertutup dengan di disinfektan dan diberi kasa terlebih dahulu. Hasil balutan yoan masih kendor ya sehingga mudah lepas.
KOMUNIKASI	biasakan baca perintah soal / skenario ya mbak, supaya tidak bingung ketika ujian. pada stasion ini anda diminta untuk melakukan anamnesis dengan lengkap, terstruktur dan mendapatkan informasi sebanyak2nya. tanyakan RPS, RPD, dan RPK dengan detil. tidak hanya sekedar "dulu pernah mengalami hal serupa?", namun gali lagi penyakit apa dahulu yg pernah dialami pasien, bagaimana treatmentnya dan hasilnya. begitupun dengan RPK, tanyakan bagaimana keadaan kesehatan keluarga, penyakit apa saja yg dialami, dll. anda sangat superfisial dalam melakukan anamnesis kali ini. anamnesis sistem juga belum ya
PEMASANGAN NGT	penjelasan mengenai tujuan pemasangan ngt tidak tepat, agar tidak sakit menelan? kok masih pakai cincin dek?? kan tidak boleh. siapkan dulu semua alat baru pakai handscoon, kalau pakai handscoon terlebih dahulu seperti itu baru siapkan alat handscoon nya jadi tidak steril lagi, otomatis alat2 jadi tidak steril jg. saat mengukur sterilitas selang ngt tidak diperhatikan, banyak on nya. tidak sempat edukasi waktu habis.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintahnya langsung lakukan px tidak perlu anamnesis/ ic tidak lengkap... tidak menjelaskan cara dan resiko/tidak meminta pasien untuk ditemani kerabat/ tidak menjelaskan posisi tangan saat pemeriksaa/ tidak meminta pasien membusungkan dada/ inspeksi tidak melaporkan perubahan warna pada pydr kiri, tidak melaporkan adanya retraksi pada kulit kedua payudara/ palpasi sebaiknya posisi berbaring dan payudara yang diperiksa diganjil/ palpasi hanya melaporkan lokasi benjolan, konsistensi dan mobilitasnya lainnya tidak dilaporkan (ukuran, nyeri, tidak dilaporkan), tidak semua bagian payudara juga diperiksa terutama yang tepi2/ lokasi palpasi axila tidak tepat, sehingga laporannya tidak semuanya tepat dan sesuai, jumlah benjolan di axila salah/ palpasi lnnn supraklavikula belum dilaporkan/
PERAWATAN LUKA (MLBM)	jangan lupa pasang duk steril, on benang jatuh dilantai diambil lagi, lengan bajumu kena duk steril jadi on lagi berkali2, kalo narik jarum searah lengkungan jarum ya dan jangan menjepit terlalu ujung
PROVOKASI NYERI	risiko tidak disebutkan; sudut tes Laseque saat timbul nyeri tidak disebutkan; interpretasi hasil tiap pemeriksaan tidak disebutkan, namun dirankum di akhir pemeriksaan
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	kok mengeluarkan spatula aire dan cytobrush pakai tangan de? kan steril itu. Lho kok habis nyiapin alat tanpa menyiapkan lampu, obyek glas, dan cuci tangan ekmbali langsung pakai handscoon? kedua tangan memegang selimut. tidak menggunakan duk steril. cara memegang spekulum kurang tepat. cara melepas spekulum juga kurang tepat. kendorkan sekrup dengan sempurna baru putar 90 derajat dan dikeluarkan.